consciencia de los prototipos, bien próxima a la consciencia de los antitipos de la humanidad. Con la pérdida completa de la libertad individual, con el vasallaje y servilismo de los ciudadanos, con el menosprecio del respeto que a sí mismo se debe cada sujeto humano, con el rebajamiento en suma de la dignidad de ser hombre, ¿qué consciencia significativa, qué alma elevada, qué espíritu científico, qué personalidad noble, qué carácter recto podrá obtenerse? Pero no siento, no advierto, no comprendo en seguida de planteada esta cuestión, que si yo me atreviera a formularla de viva voz o a publicarla claramente, como la estoy anotando aquí, sería inmediatamente tomado por un sujeto que está viviendo fuéra del tiempo? Enhorabuena. Siga siendo yo un extemporáneo. Que la razón que está por encima de todos los tiempos, el logos anacrónico que jamás perece y mantiene siempre jóvenes y vigorosos, verdaderamente sanos y alegres las consciencias, las almas, los espíritus, las personalidades y los caracteres, siga siendo mi fuente de inspiración.

(Extractado de Universidad de Antioquia).

Después de tántos preparativos, de tántas muecas y tánta palabrería, le ha tocado a Mussolini hacer un infame papel en la actual contienda europea.